


한번 해 보자 、 좀 더 

해 보자



 제 목표는 전국 대회에 나가는 것이에요. 

１．∼가/이 되다   

２．   는　

３． ㄹ/을 거예요  

４． 고 있다  

 한국에 여행 갔다 왔어요. 

１． 다！ 

２．∼가/이 아니에요  

３．   는, ㄴ/은

４． 고  

 몇 시에 어디서 만날까요? 

１．

２． 러/으러  

３． ㄹ까요？/을까요？  

４． 는데, ㄴ데/은데   

 다음 주까지 외우세요.  

１． 겠습니다  

２．∼한테  

３． 아/어/여 주세요  

４． 세요/으세요  　   

５． 지 마세요  



 바빠서 연락 못 했어요.

１．∼ 때문에  

２． 아서/어서/여서  

３．으

４．르

 먹어 본 적 있어요?  

１． 아/어/여 보다  

２． 아/어/여 본 적(이) 있다·없다  

３ . ∼가/이 뭐예요? ∼같은 거예요.  

４ . 는데요, ㄴ데요/은데요  

 조금씩 잘라서 먹어요.　

１．ㅂ

２． 아서/어서/여서  

３． 니까/으니까  　

４． 지만  

 신사이바시에 가고 싶은데 어떻게 가면 돼요? 

１．∼세요/이세요(?)  

２．   시/으시 　

３． 네요  

４． 면/으면  　

５． 면/으면 되다  



 사진 좀 찍어 주시겠어요?　

１． 아/어/여 주시겠어요?  

２． 아도/어도/여도 되다  

３． 면/으면 안 되다  

４． 지요?/죠?   

 매운 거 먹을 수 있어? 

１． 지 않다  

２． ㄹ/을 수 있다·없다  

３．∼만  

４．반말  

 

 한 시간에 얼마예요? 

１． 아야/어야/여야 되다   

２． ㄹ게요/을게요   

３．∼인데요  

４．∼에  

 여러분과 만나서 정말 반갑습니다. 

１．합니다形 　

２．∼라고/이라고 하다  

３． 게 되다  　

４．∼인 ∼  

５．∼부터  

６．∼과/와  



  제가 좋아하는 음악인데 들어 보세요. 

１．   ㄴ/은  

２．∼인데  

３． ㄹ/을 때   

４． 았으면/었으면/였으면 좋겠다  　

５．ㄷ  

  사진 가지고 왔는데 볼래요? 

            

１． ㄹ래요/을래요?   

２．∼(가/이) 아니에요?  

３． 겠다!   

４．ㅎ

 기타라면 좀 칠 줄 알아요. 

１． ㄹ/을 줄 알다·모르다  

２．∼라면/이라면  

３ . 거든요   

４． ㄹ/을 거니까  

 평생 잊지 못할 거예요. 

１．∼에게  ∼께  

２．∼아, ∼야  

３． 지 못하다  

４． ㄹ/을  　

 



선생님： 새 학기가 되었어요. 

 자 여러분, 올해 목표가 뭐예요 ?

유  타 ： 제 목표는 전국 대회에 나가는 것이에요. 

영  철 ： 전 축제 때 멋지게 기타 연주를 할 거예요.

 그래서 매일 열심히 연습하고 있어요.

유  키 ： 저는 한국어를 열심히 공부할 거예요.

 앞으로 통역사가 되는 것이 꿈이에요.

< 새 학기 첫수업 >



올해 [오래]　　　할 거예요 [할꺼에요]　　　열심히 [열씨미]

연습하고 [연스파고]　

새 학기 -學期 ：  첫：  수업 授業 ：

∼가 되다： 자： 　 여러분：

올해： 　 목표 目標 ： 　 

전국 대회 全國大會 ：  나가다：  

는；  것：  전 ←「저는」の  

축제 祝祭 ：  때：  멋지게：

기타： 　　 연주 演奏 ：  

ㄹ 거예요：   그래서：

매일 每日 ：  열심히 熱心- ：  

연습하다 練習-- ： 고 있다：  

앞으로：  통역사 通譯士 ： 꿈：

나가는 ← 나가다＋는 　　할 거예요 ← 하다＋ㄹ 거예요

연습하고 있어요 ← 연습하다＋고 있다＋어요

공부할 거예요 ← 공부하다＋ㄹ 거예요　　 되는 ← 되다＋는



∼가/이 되다 가 

되다 이 되다

 가수      →    가수가 되고 싶어요

 3학년    →    3학년이 됐어요

저는 가수가 되고 싶어요.  

올해 3학년이 됐어요.　　  

∼가/이 되고 싶어요

① 디자이너 →　                                         　

② 공무원 →　                                         　

③ 선생님 →　                                         　 

④ 요리사 →　                                         　

    
            

  



    
         

는

① 쉬다 ＋시간  →　                         　

② 웃다 ＋얼굴  →　                         　

③ 사전 찾다＋방법 →　                         　

④ 놀다 ＋날  →　                         　

는

받침 ㄹ

 좋아하다 ＋ 스포츠    →    좋아하는 스포츠

 입다 ＋ 방법    →    입는 방법

 알다 ＋ 사람    →    아는 사람

좋아하는 스포츠가 뭐예요?  

 기모노를 입는 방법을 배우고 싶어요. 

 저 사람 아는 사람이에요?   



   
  

ㄹ/을 거예요

받침 ㄹ ㄹ 거예요

 가다       →    갈 거예요 

 

 읽다       →    읽을 거예요

 

 만들다    →    만들 거예요

토요일에 유키 씨 집에 갈 거예요.　

 이 책은 방학 때 읽을 거예요.  

 오늘 저녁은 제가 만들 거예요.   

ㄹ/을 거예요

이 만화책 재미있을 거예요.

선아 씨 전화번호는 유키 씨가 알 거예요. 



    
         

ㄹ/을 거예요

① 여행을 가다   →           　　              　

② 외국에서 살다 →                 　           　

③ 단 것은 안 먹다 →                    　           

④ 아르바이트하다 →                           　    

고 있다

 먹다    →    먹고 있어요

 다니다    →    다니고 있어요?

 목욕하다    →    목욕하고 있었어요

지금 점심을 먹고 있어요. 

 요즘 영어 학원에 다니고 있어요? 

 그때는 목욕하고 있었어요. 



고 있어요

① 친구를 기다리다

 →                                                  　 

② 도서관에서 숙제하다 

 →                                                  　 

③ 요즘 추리 소설을 읽다

 →                                                  　 

    
         



매일      일찍      꼭      검정시험 

합격 일기      사이좋게     지내다      

싸우다    야채      ~를 사귀다   

5만 엔 모으다 

올해 목표
                    우에다 유키

1.   매일 일찍 일어나는 것

2.   숙제를 꼭 하는 것

3.   수영 연습을 열심히 하는 것

4.   한글검정시험에 합격하는 것

5.   매일 일기를 쓰는 것

6.   친구하고 사이좋게 지내는 것

7.   동생하고 안 싸우는 것

8.   야채를 잘 먹는 것

9.   남자 친구를 사귀는 것

10.  5만 엔 모으는 것



A：다음 방학 때는 뭐 할 거예요?

B：야구 연습을 열심히 할 거예요.

A：연휴 때 뭐 할 거예요?

B：친구하고 영화를 볼 거예요.

한국   학원    바다    산  읽다 

할머니 집    시골      여행  공부    

아르바이트      연습 책      영화 

비디오   게임  인터넷      

자원봉사  매일    열심히   

꼭  많이 놀다      가다      다니다    

A：B 씨, 올해 목표가 뭐예요?

B：10만 엔 모으는 것이에요.



간호사

→  댄서가 되는 것이 꿈이에요.

댄서

학교 선생님 연예인 프로야구 선수

연예인 파티셰    졸업 후  프랑스        　

유학 가다       그래서   지금 프랑스어  

A：선아 씨 꿈이 뭐예요?

B：제 꿈은 파티셰가 되는 것이에요. 

 졸업 후에는 프랑스에 유학 갈 거예요. 

 그래서 지금 프랑스어도 공부하고 있어요. 



점 마이

너스

일 이 삼 사 오 육 칠

팔 구 십 영 / 공 백 천 만

학년 원 엔

년 월 일 분 초

삼학년

만 이천 원 칠백팔십 엔

이천이십오년 십이월 삼십일일

　 삼 점 일사 [삼쩜 일싸]

月 月 유월  시월  

月 日：유월 이십오일         月 日：시월 구일

 



하나
<한>

둘
<두>

셋
<세>

넷
<네>

다섯 여섯 일곱 여덟 아홉 열

열하나
<열한>

열둘
<열두>

스물 서른 마흔 쉰 예순 일흔 여든 아흔

시 살 개 명

하나 넷

한 두 세 네

 

    몇 살이에요?        열일곱 살이에요.        열

한 개

여섯 살

두 개

일곱 잔

세 개

여덟 명

네 개

아홉 장 

다섯 개

열 시



 안녕하세요? 저는 우에다 유키라고 합니다. 

 우리는 자매학교인 아스카고등학교 ３학년

 학생입니다. 이번에 서울제일 고등학교를 방

  문하게 되어서 무척 기쁩니다.

우리 아스카고등학교는 일본 나라현에 

있습니다. 나라는 옛날부터 한국과 깊은 

관계가 있었습니다.

 우리 학교에서는 스무 명이 한국어를 배우고

 있습니다. 아직 한국어가 많이 서투르지만,  

 여러분과 많이 이야기하고 좋은 추억을 많이  

 만들고 싶습니다. 

 

 여러분과 만나서 정말 반갑습니다.

< 자매학교를 방문해서 >



방문해서[방무내서] ３학년[사망년] 방문하게[방무나게]  

옛날[옌날]　   관계[관게]   좋은[조은]

∼라고 합니다 ← 라고 하다＋ㅂ니다

방문하게 되어서 ← 방문하다＋게 되다＋어서

기쁩니다 ← 기쁘다＋ㅂ니다　  있습니다 ← 있다＋습니다　　 

깊은 ∼ ← 깊다＋은 있었습니다 ← 있다＋었＋습니다

서투르지만 ← 서투르다＋지만

만들고 싶습니다 ← 만들다＋고 싶다＋습니다

자매학교 姉妹學校 ：  방문하다 訪問-- ：

∼라고 하다：  ㅂ니다：

∼인 ∼： 이번에 -番- ：

게 되다：  무척：  

기쁘다  나라현：  습니다：     

옛날：  ∼부터： ら ∼과： 　　 

깊다：  관계 關係 ：  스무 명 -- 名 ：

아직： 　 서투르다 　　

추억 追憶 ： 여러분：



해요 합니다

해요

합니다

 하다    →    합니다 

 먹다    →    먹습니다

 
 살다    →    삽니다

 입니다 이다 합니다

 ㅂ니다/습니다 ㅂ니까?/습니까?

 도서관에서 시험 공부를 합니다.　 

 아침에는 빵을 먹습니다.  

 친구가 미국에 삽니다.  

 어제 도착하셨습니까?  

    
         

「 ㅂ니다/습니다

① 공부하다 →　                                   　

② 입다 →　                                   　

③ 알다 →　                                   　

   



이)라고 하다

 선아       →    선아라고 합니다 

 도시락    →   도시락 이라고 해요

 그 친구는 선아라고 합니다.   

 벤토 는 한국말로 도시락 이라고 해요.　 

     

   
           

~는/은 ∼라고/이라고 해요

① 저 / 박영철  →                                   　

② 저 건물 / N서울타워  

  →                                                 　

③ 한국의 고속철도 / 케이 티 엑스(KTX)  

  →                                                 　 



    
         

게 되었습니다

① 학교를 대표해서 인사하다   

    →                                            　

② 응원 단장을 맡다 

    →　                                         　

③ 매운 것도 먹을 수 있다  

    →　                                         　

게 되다

 이사가다    →   이사가게 되었습니다 

 알다          →   알게 됐어요

 나고야로 이사가게 되었습니다. 

 선아 씨하고는 친구 소개로 알게 되었어요.　 

       



   
           

∼인

① 유키 친구 / 김선아 →                             　

② 축구 강국 / 브라질 →                             　

③ 세계유산 / 불국사  →                                

이다 합니다 입니다 해요 예요/ 이에요

인

 선아는 제 친구입니다.　             

 선아는 한국에서 유학 왔습니다.   

 　　→ 제 친구인 선아는 한국에서 유학 왔습니다.

인 이다

 간호사 / 언니    →    간호사인 언니 

 대학생 / 오빠    →    대학생인 오빠

 선아한테는 간호사인 언니와 대학생인 오빠가 있습니다. 

          



부터

 다음 주    →    다음 주부터 

 열 시    →    열 시부터

 다음 주부터 세일이에요.   

 졸업식은 열 시부터 시작해요.　 

 에서

 교토에서 오사카까지 전철로 가요. 

    
         

∼부터

① 21일 / 여름 방학이에요   

    →                                            　

② 내일 / 다이어트할 거예요 

    →　                                         　

③ 지금 / 시작하겠습니다  

    →　                                         　

   



과/와 하고 하고

과/와

 너/나    →    너와 나

 수학/영어    →    수학과 영어

   
           

∼과/와

① 한국 / 일본  →                             　

② 남자 / 여자  →                             　

③ 전쟁 / 평화  →                                



~인

a. 유타는 야구부 주장입니다.

     b. 유타가 학생회장 선거에 나갑니다.

    → 야구부 주장인 유타가 학생회장 선거에 나갑니다.

①  a. 덴진마츠리는 일본의 삼대축제 중의 하나입니다.

  b. 덴진마츠리에는 수십만명의 관광객이 모입니다.

②  a. K선수는 한국사람입니다.

  b. K선수는 J리그에서 활약하고 있습니다.

③  a. 유카타는 여름에 입는 기모노입니다.

  b. 유카타가 외국인들한테도 인기가 많습니다.

주장  　 학생회장   선거  　 나가다  　 
삼대축제  중 中 　  수십만명   관광객 
모이다 선수 J리그  　 활약  　 
외국인들 코리아타운  걸리다 　 
특별 활동  　　곳 　  가깝다 　   편지  

합니다

저는 우에다 유키라고 해요.  코리아타운 근처에 살아요.

학교까지는 전철로 한 시간 걸려요.  특별 활통은 수영부예요.

토요일하고 일요일에는 아르바이트를 해요.

아르바이트하는 곳은 집에서 가까워요. 

어제는 한국에 사는 친구한테 편지를 썼어요. 

방학에는 서울에 놀러 갈 거예요.



요즘 　　 자막없이  잘하다 　
투수  맡다  크게  감동을 받다 
계기 　　 한 게임 　  이따가  동네 　 이날 
전통 밤하늘 　 불꽃놀이 　 아름답다 

우리 할머니는 한국분이십니다. 저는 요즘 어머니와 같이 한

국 드라마를 매일 보고 있습니다. 제 목표는 자막없이 한국 드

라마를 보는 것입니다. 열심히 공부해서 빨리 한국어를 잘하고 

싶습니다.

저는 야구부입니다. 투수를 맡고 있습니다. 

초등학교 때 아버지와 같이 프로야구를 보고 크게 감동을 받

았습니다. 그것이 계기가 되어서 야구를 하게 되었습니다. 저

와 같이 한 게임 하고 싶은 사람은 이따가 운동장에서 만나요!

제가 사는 동네는 덴진마츠리라는 축제로 유명합니다. 일본의 

삼대 축제 중의 하나인 덴진마츠리에는 수십만명의 관광객이 

모입니다. 이날은 유카타를 입는 사람도 많습니다. 유카타는 

일본 전통 여름 옷입니다. 밤하늘에 불꽃놀이는 정말 아름답습

니다.

같이 해 보자


